## 1 自然観光地・沼田について

ただいまの林 幸議員のご質問にお答え申し上げます。

自然観光地・沼田について、でありますが、本市には、玉原高原や 吹割の滝などに代表される自然や、フルーツ狩り、温泉やスキー場な ど、四季折々の観光素材が豊富にあります。

観光入込客数は、NHK大河ドラマ「真田丸」が放送された平成2 8年度は320万人を超え、現在でも約300万人の観光客が訪れています。

特に、本市の観光農園数は全国3位で、いちご、さくらんぼ、ブルーベリー、ぶどう、りんごなど一年を通じてフルーツ狩りが楽しめます。また、ぐんま名月や陽光、スリムレッドなど沼田生まれのりんごも大変好評です。

りんご狩りを若い皆さんにも楽しんでいただけるよう、おしゃれな アウトドア用具の貸し出しを行う「ぬまたピクニック」という取組を はじめました。インスタグラムに楽しい写真を投稿していただき、新 しいフルーツ狩りの楽しみ方が発信されています。

林 議員ご提案の「森林公園」なども参考にさせていただきながら、 より多くの方に訪れていただけるよう沼田市の観光素材に更に磨きを かけていきたいと考えております。

以上申し上げまして、林 幸議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。